

[News](#)

## **News: Jubiläum bei Juist-Stiftung: 15 Jahre „Aktion Goldfischeiche“**

Beigetragen von JNN am 25. Okt 2022 - 12:28 Uhr

Nachdem in den vergangenen Jahren die Pflege der Goldfischeiche - bedingt durch die Pandemie - ausfallen musste, konnte die mit 15 Jahren schon traditionelle Aktion der Juister Bürgerstiftung dieses Mal wieder nach gut zwei Stunden beendet werden. Franz Tiemann vom Stiftungsvorstand: „Dem Aufruf zur Mithilfe sind nach der Unterbrechung Juisterinnen und Juister und auch zwei Gäste gefolgt. Damit hat sich wieder einmal das Motto ‚viele Hände, schnelles Ende‘ bestätigt.“

Im Jahr nach ihrer Gründung hatte die Juist-Stiftung 2007 in Abstimmung mit den zuständigen Ämtern und Behörden erstmalig die Goldfischeiche wieder in Ordnung gebracht, indem sie zugewachsene Wege freischnitt und die Zweige von Bäumen und Büschen, die bis ins Wasser gewachsen waren, entfernte. Nach dieser Grundsanierung rief man jeweils einmal jährlich zur „Aktion Goldfischeiche“ auf, um den guten Zustand zu erhalten.

In diesem Jahr beteiligten sich - neben Franz Tiemann und Georg Lang vom Stiftungsvorstand sowie Kerstin Schmidt-Hagenow und Silke Endelmann vom Stiftungsrat - Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr und der Jugendfeuerwehr, das Ordnungsamt, der Bürgermeister, zwei Damen von der Kurverwaltung und die besagten Gäste.

Inka Extra, die nicht teilnehmen konnte, dankt als Vorstandsvorsitzende dem Bauhof der Inselgemeinde für die tolle Vorarbeit und den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr für ihren Einsatz. Sie fügt hinzu: „Auch auf Jochen Schwips mit seinen Wagen konnten wir für den Transport wieder zählen. In der Frühstückspause gab's die leckeren belegten Brötchen der Backstube Remmers. Herzlichen Dank auch dafür.“

Etwas betrübt schaut Dieter Brübach, Ehrenvorsitzender der Bürgerstiftung, auf die von ihm organisierte diesjährige „Aktion Goldfischeiche“: „Ich wäre wirklich gerne dabei gewesen, denn ich kann mich noch an viele Goldfischeich-Aktionen erinnern. 2009 etwa war der heutige Feuerwehrchef Arend Jansen-Visser noch Gemeindejugendfeuerwehrwart. Und immerhin waren jetzt vier Mitglieder der Jugendfeuerwehr dabei. Ihnen gebührt auch ein großes Dankeschön.“

Gemeindebrandmeister Arend "Brörie" Janssen-Visser und Franz Tiemann (Juist-Stiftung) sind sich einig: „Es hat viel Spaß gemacht und zeigt mal wieder die gute Zusammenarbeit auf der Insel“. Und sie schlagen vor, diese Aktion das nächste Mal auf den Nachmittag zu verlegen, um sie dann gemütlich ausklingen zu lassen.“

TEXT UND FOTOS: JUIST-STIFTUNG/CHRISTIANE WITTICH

**Article pictures**







